
Un extrait de l’intervention de Madame Osta Amigo aux VJC du SMA   

Directrice générale de l’entreprise Bourbon Bois Expérience 

 le mercredi 24 Novembre 2021  
 

 

« J’ai passé un partenariat avec le RSMA ;  un quart des salariés sont issus du 

RSMA.  

Pourquoi j’ai fait cela ? 

Parce que ce sont des personnes qui sont motivées, dynamiques, respectueuses 

et qui sont souvent sorties du parcours scolaire.  
 

Votre parcours scolaire est très important ; faites des études ambitieuses tant 

que vous pouvez...et n’hésitez pas à vous rendre plus attractif en faisant des 

stages, des formations, des boulots d’étudiants... 
 

Pour ceux qui sont parfois un peu démotivés, il faut un temps donné, un 

moment donné, essayez de vous projeter, de vous dire que vous allez devoir un 

jour travailler, et peut-être en entreprise… 

Dans l’entreprise, les salariés sont en formation constante… 

 

Qu’est-ce qu’il faut voir ? 

C’est qu’on est en période de crise, et le seul moyen de s’en sortir c’est de 

s’adapter, d’innover et de ne jamais, jamais se reposer sur ses acquis… 

 

Voilà ce que j’attends de mes salariés : des personnes qui sont respectueuses 

du client, des collègues : car ici on fait tous le même travail dans la même 

vision des choses...et surtout je veux des gens qui sont jusqu’au-boutistes... 

C’est important que lorsqu’on commence une tâche, on n’abandonne jamais, 

on se forme, on se reprend…même si il y a des problèmes.. 

La personne parfaite, le métier parfait n’existe pas… 

On travaille à s’améliorer constamment… »  

 

Le dispositif  France Relance à la Réunion : https://youtu.be/raefB8ZEgqc 

Visite virtuelle de l’usine Bourbon Bois expérience : https://youtu.be/RXIan8o58Ic 
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